



St. Bonifatius: Orgel-Einweihung am 2. Dezember

Nach Plan verlaufen die Arbeiten in Sachen Orgel-Restaurierung in St. Bonifatius. Gestern haben Mitarbeiter der Firma Seifert aus Kevelaer erste Teile des restaurierten Instrumentes geliefert, nächste Woche folgen die ersten Pfeifen. Am 2. Dezember soll die Orgel im Beisein von Weihbischof Dr. Stefan Zekorn eingeweiht werden. Die Nachricht, dass sie in die Stiftskirche zurückkehrt, lockte Neugierige an, darunter Dr. Gunter Tönne (r.) und Hermann Flothkötter vom Orgelbauverein sowie Sabine Termeer, künftige Leiterin der Bücherei St. Bonifatius. Hier schauen sie sich die zur Orgel gehörenden Relais an. | Seite 5 Foto: Joke Brocker